

## Mitglieder erkundeten die Salzstraße

Die reiselustigen Mitglieder des Freigerichter Heimat- und Geschichtsvereins sind von ihrer 5-tägigen Busreise entlang der Salzstraße wieder zurück.



*Unser Bild zeigt die Freigerichter vor dem weltbekannten Holstentor. Foto: Günter Weckmann*

„Auf der Spur des weißen Goldes zur Hanse“ lautete der Titel. Erste Stationen waren die kleine Hansestadt Uelzen mit Stadtbesichtigung, gefolgt von einem Stadtrundgang durch die herrliche Altstadt von Lübeck. Das Museum und Café des bekannten Niederegger Marzipan gehört zum Standard-Programm. Der Till Eulenspiegel-Stadt Mölln wurde ein Kurzbesuch abgestattet, bevor viel Sehenswertes in Lüneburg bestaunt werden konnte. Höhepunkt war hier das Deutsche Salzmuseum.

Die MS „Hanse“ war gebucht für eine kurze Schifffahrt auf der Trave. Am Tag der Rückreise gab es einen Aufenthalt mit Führung in der Stadt Heinrich des Löwen, Braunschweig.

Sichtlich zufrieden mit vielen neuen Eindrücken landeten die 49 Reisenden zu Hause.

*Rudi Höfler*